



Alhué celebró en grande sus 270 años de historia, tradición y futuro

Description

La comuna conmemoró su aniversario con un emotivo acto cívico en la Plaza de Armas, reuniendo a toda la comunidad en una jornada llena de tradición y reconocimientos.

La Plaza de Armas de Alhué se vistió de fiesta para celebrar los 270 años de historia de la comuna, en una ceremonia que congregó a vecinos, organizaciones sociales, establecimientos educacionales, bomberos, clubes de huasos y laceros en un emotivo y colorido acto cívico.

La celebración fue presidida por la alcaldesa Marcela Chamorro Macías, acompañada del concejo municipal completo: Manuel González, Alex Riquelme, Nancy Cerda, Fidel Valenzuela, Leonel Acevedo y Matías Valenzuela. La ceremonia contó con la destacada presencia de autoridades regionales y nacionales, incluyendo a los diputados Raúl Leiva, Camila Musante y Leo Soto, el delegado presidencial provincial Bastián Alarcón y la consejera regional Cristina Soto.

Homenaje a la tradición y el deporte

Uno de los momentos más significativos de la jornada fue el reconocimiento a los huasos alhuínos, verdaderos guardianes de las tradiciones que han mantenido viva la identidad cultural de la comuna a lo largo de estos 270 años de historia.

La ceremonia también destacó el talento deportivo local con un especial homenaje al joven deportista Joaquín Tapia, quien ha llevado el nombre de Alhué a competencias nacionales e internacionales, demostrando que el esfuerzo y la dedicación pueden proyectar a la comuna más allá de sus fronteras.

Unión comunitaria

El acto cívico reflejó el espíritu de unidad que caracteriza a Alhué, con la participación activa de toda la comunidad organizada. Desde los establecimientos educacionales hasta los cuerpos de bomberos, pasando por las diversas organizaciones sociales, todos se sumaron a esta celebración que no solo honró el pasado, sino que también miró hacia el futuro con optimismo.

Desde el municipio se expresó un profundo agradecimiento a cada persona, institución y organización que contribuyó al éxito de esta gran jornada, reafirmando el compromiso de seguir construyendo juntos la historia y el futuro de esta querida tierra.

La celebración de los 270 años de Alhué no fue solo una conmemoración del pasado, sino una reafirmación del

compromiso comunitario para seguir escribiendo nuevas páginas en la historia de esta comuna que, una vez más, demostró que está de fiesta y orgullosa de sus raíces.

El Maipo/Imágenes Municipalidad de Alhué

Date Created

Agosto 2025

www.elmaipo.cl